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順番 日にち 通 告 者 質 問 事 項 

１ ３月 15 日 和田 里志 

１． 施政方針について 
２． 各種基金のあり方について 
３． 姶良警察署移転に伴う跡地問題と加治木港周辺の活性化策

について 

２ 〃 湯川 逸郎 
１． 姶良市における、滞在型宿泊施設の誘致促進について 
２． 高齢者入浴券利用と循環バス活用について 
３． ６次産業の取組みと、遊休農地の活用について 

３ 〃 笹井 義一 

１．ＪＲ日豊本線の踏切に係る安全対策について、姶良市はＪ

Ｒ九州に対してどのような要請・提案・協議等を行ってい

るか。その内容と結果について問う。 
２．帖佐第一土地区画整理事業地域の都市公園の整備の時期に

ついて問う。 

４ 〃 本村 良治 

１． 安心・安全な市民の生活を守るために 
２． 姶良市防災計画の見直し 
３． 子育て支援について 
４． 教育問題（１） 

教育問題（２） 

５ 〃 森 弘道 

１． 温泉を利用した医療費の抑制対策について 
２． 市道の整備と北山上地区の集会所兼避難所の施設整備につ

いて 
３． 観光市の姶良市を目指して義弘公を大河ドラマに招致する

ため、官・民・産・学一体となった組織を早く結成し県内

一の先導市（者）として運動を展開することについて 
４． 今年度策定される教育振興基本計画について 

６ ３月 16 日 堂森 忠夫 
１．地域活性化・まちづくりの取組について 
２．東日本大震災について 
３．教育環境について 

７ 〃 萩原 哲郎 

１．桜島サービスエリアにスマートインターチェンジ（ＥＴＣ

専用）設置について 
２．市内のガードレール・道路改善対策、整備計画について 
３．北山上地区に避難所・集会所の新築について 
４．ドクターヘリの今後の搬送について 
５．道の駅・屋台村について 
６．心肺蘇生ＡＥＤ設置について 
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８ ３月 16 日 東馬場 弘 
１． 姶良市行財政改革大綱実施計画（行動計画）について 
２． 中学校の保健体育における武道指導について 
３． 龍門滝周辺の整備について 

９ ３月 19 日 河東 律子 
１．「霧島錦江湾国立公園」化について 
２．廃棄物のリサイクルについて 
３．柔道の安全について 

１０ 〃 出水 昭彦 
１． 保育所や、おおくすちびっ子園の待機解消について 
２． 学童保育の安定的な運営対策 
３． 公営住宅の整備 

１１ 〃 玉利 道満 
１． 総合計画について 
２． 行政改革について 

１２ 〃 川原林 晃 
１． 市の滞納額について 
２． 市の発注の指名競争入札について 

１３ 〃 神村 次郎 
１． 防災対策について 
２． 学校給食について 
３． 行政改革について 

１４ ３月 21 日 安田 久 観光について 

１５ 〃 竹下 日出志 

１．「生涯すこやかで、ともに支え合い、いきいきと暮らせるま

ち」づくりについて 
２．「豊かな人間性を育むまち」づくりについて 
３．地域に開かれた学校づくりについて 
４．開かれた行政の推進について 

１６ 〃 田口 幸一 

１． 二級河川思川の堆積した土砂の除去について 
２． 税の申告のあり方、健康診断のあり方について 
３． 観光について 
４． 年金について 

１７ 〃 湯元 秀誠 
１． 市職員の適正配置をすべき 
２． 宇都トンネル早期の２車線化を 

１８ 〃 湯之原 一郎 

１． 中学校武道必修化について 
２． 待機児童問題について 
３． 大山小学校・新留小学校について 
４． 「鈴野の森」の活用法について 
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１９ ３月 22 日 新福 愛子 

（子どもを安心して生み育てることができる、子育て支援のま

ちをめざして） 
１． 母子健康手帳の改正 
２． 加治木保育所の環境整備 
（市民・地域と行政が協力しあい、一体感あふれるまちづくり

をめざして） 
３． 配偶者暴力相談支援センターの設置 
４． 姶良市プロモーションビデオの制作と市民歌の進捗状況 

２０ 〃 法元 隆男 
１． 島津義弘公の NHK 大河ドラマ化について 
２． 男女共同参画推進の観点から学校における“混合名簿”に

ついて 

２１ 〃 里山 和子 

１．錦江湾の環境美化のために浄化槽市町村整備事業を導入せ

よ 
２．降灰地域の小中学校普通教室にクーラーの設置を 
３．三叉コミュニティーセンターの温泉について 
４．市道森・船津線の改修を 

２２ ３月 23 日 上村 親 
１．「ヤマエ久野」進出に伴う地場産業の活性化について 
２．小学校給食室別棟建設について 

２３ 〃 堀 廣子 
１． 学校給食について 
２． 医療費の削減について 
３． 子どもを生み育てやすい環境づくり 

２４ 〃 有馬 研一 

１． 地球温暖化防止について 
２． EM 菌の活用法について 
３． 姶良市加治木運動場の整備について 
４． 姶良市パークゴルフ場の設置について 
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